

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Père Paul BONVIN

Nos morts : R. P. Célien Borgeat, O. F. M. Cap.

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1952, tome 50, p. 78

© Abbaye de Saint-Maurice 2012

R. P. CELIEN BORGEAT, O.F.M.Cap.

Le Père Célien Borgeat est décédé à St-Maurice le 5 mars 1952, à l'âge de 41 ans. Il y fit son collège de 1926 à 1933 et c'est à St-Maurice qu'il revint, ses études de théologie terminées. Son activité sacerdotale fut principalement consacrée aux jeunes : il s'occupa des étudiants du Scolasticat d'abord comme Père spirituel, puis d'une façon plus complète comme professeur et sous-directeur.

Les jeunes (beaucoup d'autres aussi) viennent de perdre un grand ami. L'influence du P. Célien ne fut pas d'ordre intellectuel, mais partait du cœur. Un cœur simple et ouvert, des yeux sans ruse, un sourire sans arrière-pensées, voilà ce qu'il leur offrait. Il les aimait, et il les aimait tels qu'ils sont. Il n'aurait jamais fait chorus avec les gens plus âgés qui se lamentent sur la jeunesse moderne. Il la trouvait belle et riche, il s'enthousiasmait de ses qualités. Et les jeunes lui rendaient une confiance et une sympathie que, dans leur tournure d'esprit critique, ils sont lents à donner. Que de confidences n'a-t-il pas écoutées, depuis les petits chagrins d'enfants jusqu'aux drames intérieurs des aînés ! On le quittait consolé et fort. On avait trouvé un cœur d'ami et dans ce cœur le Bon Dieu.

P. P.